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ATA DA 407ª SESSÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DO CONSELHO REGIONAL DE ECONOMIA DA 1 
19ª REGIÃO – CORECON/RN, REALIZADA NO DIA 10/10/2016 EM SUA SEDE, SITUADA À RUA 2 
PRINCESA ISABEL, 815, CIDADE ALTA, NATAL/RN. 3 
 4 
PARTICIPANTES: Economistas Ricardo Valério Costa Menezes e Pedro Segundo de Mendonça, 5 
Presidente e Vice-Presidente, respectivamente, Conselheiros Efetivos: Celso Arnaldo de Medeiros, 6 
Fabíola Andréa Leite de Paula, Francisco de Assis R. da Silva, Ivanaldo Ferreira de Menezes, 7 
Leovigildo Cavalcanti de A. Neto, Raimundo Inácio da Silva Filho, Conselheiro Suplente Antonio de 8 
Lisboa Batista e a Gerente Executiva Maria Maíza de Paiva Costa.   9 
 10 
EXPEDIENTE:  11 
ABERTURA E APRESENTAÇÃO DE JUSTIFICATIVAS DE AUSÊNCIAS: Às dezesseis horas do dia 12 
dez de outubro de dois mil e dezesseis, o Presidente Ricardo Valério Costa Menezes iniciou os 13 
trabalhos da Quadringentésima Sétima Sessão Plenária Ordinária do Conselho Regional de Economia 14 
da 19ª Região/RN, agradecendo a presença de todos. O presidente apresentou a pauta a todos os 15 
conselheiros presentes para análise prévia e consequente aprovação da mesma. Em seguida 16 
comunicou as ausências justificadas dos Conselheiros Suplentes Joana D’arc Davi de Carvalho 17 
Rodrigues, Maria Aparecida Rocha J. de Farias e Marcos Frederico Carreras Simões em virtude de 18 
compromissos profissionais. Colocado em discussão as justificativas foram aceitas. Em seguida o 19 
presidente efetivou para esta Sessão o suplente convidado Antonio de Lisboa Batista.  20 
 21 
APROVAÇÃO DA ATA ANTERIOR: O presidente colocou em discussão a Ata n.º 406ª que foi 22 
enviada previamente para ciência de todos os conselheiros via e-mail e via postal, juntamente com a 23 
convocação dessa plenária. Após consulta a todos os presentes, o presidente submeteu à votação e a 24 
ata foi aprovada após as correções solicitadas pelo Conselheiro Celso Arnaldo de Medeiros.  25 
 26 
SALDO BANCÁRIO E COMPARATIVO FINANCEIRO DO CORECON/RN: O Presidente informou o 27 
saldo em conta bancária no valor total de R$ 100.636,66 (cem mil, seiscentos e trinta e seis reais e 28 
sessenta e seis centavos), entre Conta Corrente e Poupança. Em comparação ao exercício anterior no 29 
mesmo período, o Conselho possuía o saldo total de R$ 78.755,73 (setenta e oito mil, setecentos e 30 
cinquenta e cinco reais e setenta e três centavos). Em seguida o presidente informou que temos o 31 
saldo em aplicação financeira de R$ 106.902,59 (cento e seis mil, novecentos e dois reais e cinquenta 32 
e nove centavos), referentes aos patrocínios do SINCE 2016, restando ainda a pagar valor aproximado 33 
de R$ 55.000,00 (cinquenta e cinco mil reais). 34 
 35 
INFORMES DO PRESIDENTE: O Presidente Ricardo Valério Costa Menezes passou as seguintes 36 
informações e abriu debates: 1) comentou sobre a situação muito preocupante com a calamidade 37 
pública financeira do Estado do Rio Grande do Norte, e disse que elaborou uma nota sobre o tema em 38 
conjunto com os Conselheiros Leovigildo Cavalcanti, Celso Arnaldo e o colaborador e diretor do 39 
Sindicato Candido Gabriel, dirigida ao Governo do Estado, sugerindo a convocação de um amplo 40 
"Pacto Social pela Governabilidade", envolvendo toda a sociedade civil organizada potiguar e os 41 
poderes constituídos do Executivo, Judiciário e legislativo. Informou que como ouve uns ruídos de 42 
comunicação com o Sindicato dos Economistas na pessoa do Presidente Sérgio Aragão, que não 43 
gostou como a nota foi trabalhada e neste intervalo perdemos bastante tempo. Assim de comum 44 
acordo com os responsáveis pela elaboração da Nota, decidimos por não mais publicar a mesma, visto 45 
que, como não foi publicada imediatamente, a nota não teria mais o mesmo impacto, tendo em vista a 46 
realização de debate na TV União com os três Secretários do Governo da área econômica e 47 
administrativa. Com a palavra a Conselheira Fabíola Andréa Leite de Paula disse que teve 48 
conversando com o Conselheiro Celso Arnaldo por ocasião do SINCE e relatou episódio com a saída 49 
do Sindicado dos Economistas quando estava como presidente, argumentando que o Sindicato não 50 
fazia nada em prol da categoria, não tinha nenhuma contribuição, ressaltando que tem pessoas boas 51 
no Sindicato e exemplificou os casos dos bons conselheiros como: Celso Arnaldo e Francisco 52 
de Assis, além do economista Candido Gabriel. A conselheira disse ainda que agora vê alguma 53 
contribuição do sindicato com a Câmara de Mediação e Arbitragem, mesmo assim observa que o 54 
Sindicato não respeita os mínimos detalhes como por exemplo, efetuar o pagamento mensal do 55 
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aluguel, respeitar os espaços do Conselho, além do mais tem o vice-presidente do Sindicato Airton 56 
Costa que anda comentando para economistas, que o mérito do sucesso do Since  foi  dele, onde é 57 
sabido que não houve essa contribuição, com tudo isso a conselheira opina que precisa ser revisto o 58 
modelo de parceria com o Sindicato. Com a palavra o Conselheiro Celso Arnaldo falou em defesa do 59 
Sindicato dos Economistas, informando que ele e outros membros do Sindicato estiveram com o juiz o 60 
Dr. Cícero e diz que cada Vara da Fazenda tem em torno de 800 processos e que 100% desses 61 
processos são feitos por contabilistas, e nesse encontro conversou individualmente com cada juiz e 62 
que liberou certa quantidade de processos e que vai aguardar o desempenho dos economistas para 63 
liberar um volume maior. Com isso o grupo chegou à conclusão de que quem pegou o 64 
RPV (Requisições de Pequeno Valor) será convidado a ver os procedimentos. Dando seguimento, 65 
o conselheiro Celso Arnaldo explicou que realmente como a Nota demorou a ser publicada não ia 66 
adiantar depois do esvaziamento com a apresentação do Programa da TV União.  Informou ainda que 67 
foi à OAB em companhia do Presidente do CORECON/RN, com membros do Sindicato e que foram 68 
muito bem recebidos, que a OAB abriu espaço para o CORECON/RN, e falou de outras parcerias em 69 
que o Sindicato dos Economistas tem participado; 2) o presidente informou que no final do mês de 70 
agosto recebemos Ofício do COFECON nº 657/2016 enviando parecer favorável para utilização do 71 
Cartão de Crédito e que em contato informal com a Superintendente do COFECON já havia sido 72 
liberado para uso no recebimento das inscrições do SINCE, mas como a pauta da plenária anterior 73 
estava muito cheia não tinha sido possível a oficialização; 3) informou sobre novos requerimentos do 74 
Economista Reinaldo Martins Barros Cavalcanti, sendo a princípio um requerimento solicitando ocupar 75 
a vaga da gerência alegando que tomou conhecimento de que a servidora Maria Maíza de Paiva Costa 76 
está aposentada, e que para responder esse requerimento o presidente informou que foi usado o 77 
mesmo argumento jurídico já enviado quando do requerimento do Economista Robespierre do O’ 78 
Procópio sobre o mesmo pleito, dias depois o economista Reinaldo Cavalcanti deu entrada em outro 79 
requerimento solicitando cópias dos documentos pessoais da servidora e outros documentos da sua 80 
contratação e enquadramento e mais uma vez foi enviada a resposta com base no parecer 81 
jurídico. Com a palavra o conselheiro Raimundo Inácio da Silva Filho fez defesa sobre a consulta 82 
feita pela gerente Maíza Costa quando questionado se conhecia o economista Reinaldo, o mesmo 83 
afirmou que o conhece, mas que informações internas do Corecon/RN não partiram dele. Com a 84 
palavra a Conselheira Fabíola Andréa Leite de Paula perguntou de quem foi o primeiro requerimento 85 
sobre o assunto, e foi respondido que foi do Economista Robespierre do O’, e acha essa questão do 86 
vazamento de informações internas muito grave e alerta que poderia se tratar de um assunto muito 87 
sério e maior que esse, e assim mesmo poderia ter vazado. Com a devida permissão do presidente e 88 
demais conselheiros, a servidora Maíza Costa fez uso da palavra informando que o seu processo de 89 
aposentadoria se deu de forma legal, com agendamento oficial pelo telefone do INSS 135, e que se 90 
aposentou com a nova regra de aposentadoria 85/95 e que tão logo foi oficializado o seu processo 91 
entregou documento ao presidente Ricardo Valério informando da sua aposentadoria e disse ainda 92 
que tem conhecimento de que está amparada pela lei ao continuar trabalhando no Conselho, mesmo 93 
estando aposentada pelo INSS, disse ainda que tem um contrato de trabalho com o CORECON/RN 94 
por tempo indeterminado, e que só será rompido se uma das partes tomarem essa decisão. A gerente 95 
esclareceu ainda sobre o concurso público realizado pelo COFECON em 2012 que foi apenas para 96 
cadastro reserva, pois não existem vagas no quadro de pessoal para qualquer cargo até que algum 97 
servidor seja desligado, e o referido concurso foi feito juntamente com o concurso nacional realizado 98 
pelo COFECON para todos os Corecon’s que manifestaram interesse, e por fim, disse que o 99 
COFECON realizará novo concurso esse ano e que o Corecon/RN já manifestou interesse em 100 
participar, mas também só para cadastro reserva. Com a palavra os Conselheiros Ivanaldo Ferreira e 101 
Leovigildo Cavalcanti informaram que esse procedimento não é legal, não é mais permitido por lei, 102 
que só poderá fazer concurso no caso de existir a vaga. A gerente Maíza Costa disse que esse 103 
procedimento de fazer ou não o concurso para cadastro reserva caberá ao COFECON amparado em 104 
pareceres jurídicos. Com a palavra o Conselheiro Ivanaldo Ferreira de Menezes disse que se 105 
surpreende com os vazamentos de informações internas, alertando para as redes de contatos como 106 
WhatsApp e outras e sugere que quando houver assuntos mais delicados, com ruídos evitar de serem 107 
tratados por redes sociais; 4) Por fim, informou sobre o Seminário Internacional “Modelo de 108 
Desenvolvimento para América Latinha e o Caribe”, que será realizado pelo CORECON/RJ com o 109 
apoio do COFECON, no Rio de Janeiro nos dias 28 e 29/11/2016,  que está elaborando um pleito para 110 
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enviar ao COFECON solicitando apoio financeiro para as passagens e diárias dos presidentes dos 111 
Corecon’s do Nordeste, mas como tem o pleito da Conselheira Fabíola Andréa, o presidente afirma 112 
que poderá abrir mão para que a mesma possa participar, caso o COFECON conceda o apoio, mas 113 
disse que esse assunto ainda será colocado em votação na próxima plenária do mês de novembro, 114 
considerando que ainda ocorrerá antes do evento.  115 
 116 
DESPESAS EXTRAS COM AQUISIÇÃO DE BENS E SERVIÇOS:  O Presidente informou que foram 117 
pagos os seguintes valores: Pago o total de R$ 3.800,00 aos ganhadores do Prêmio RN de 118 
Economia/2016, sendo R$ 2.100,00; 1.100,00 e R$ 600,00 referente ao 1º, 2º e 3º lugar, 119 
respectivamente, e pago o valor de R$ 288,00 ao Diário Oficial do Estado, referente a publicação do 120 
edital da Eleição/2016. Em seguida as despesas foram homologadas.  121 
 122 
ORDEM DO DIA:  123 
DISCUSSÃO E DELIBERAÇÃO DA ANUIDADE E TAXAS PARA O EXECÍCIO DE 2017: O 124 
presidente informou que o COFECON ainda não aprovou a resolução com a anuidade e taxas para o 125 
exercício de 2017, ficando para plenária que será realizada entre os dias 23 e 24 do corrente mês, com 126 
isso a Proposta Orçamentária para o próximo ano dependerá dessas informações, mas mesmo assim 127 
a proposta será iniciada pelas despesas tomando por base a despesas realizadas até o mês de 128 
setembro.  129 
 130 
ELEIÇÕES DO CORECON/RN: O Presidente informou que recebemos registro de chapa única que foi 131 
denominada “AVANÇANDO E VALORIZANDO A PROFISSÃO”, com a seguinte composição: 132 
Conselheiros Efetivos: Candido Gabriel de Araújo; Leovigildo Cavalcanti de A. Neto; Raimundo Inácio 133 
da Silva Filho e Conselheiros Suplentes: Francisca Suerda Soares de Oliveira, Helder Cavalcanti 134 
Vieira, Sérgio Cunha Aragão Mendes e Delegados Eleitores efetivos e suplentes, respectivamente, 135 
Ricardo Valério Costa Menezes e Fabíola Andréa Leite de Paula. A primeira reunião da comissão 136 
eleitoral foi realizada no dia 06/09/2016 para homologação da chapa registrada. As eleições serão 137 
realizadas no período de 27 de outubro de 2016, das 8h, até às 20h do dia 31 de outubro de 2016, 138 
initerruptamente, no site www.votaeconomista.org.br. A apuração será no dia 31/10 imediatamente 139 
após o término da votação, na sede do COFECON. O presidente informou ainda que no dia 27/09 o 140 
COFECON enviou carta aos economistas em condições de voto com senha provisória para que seja 141 
criada a definitiva para possibilitar o voto, assim pede atenção de todos para o procedimento. Por fim, 142 
disse que será disponibilizado um computador na sala da plenária do CORECON/RN no período de 143 
votação (27 a 31/10), caso algum profissional queira votar aqui. 144 
 145 
SIMPÓSIO NACIONAL DOS CONSELHOS DE ECONOMIA- SINCE/2016: O presidente 146 
passou as informações de forma resumida sobre as receitas e despesas realizadas com o SINCE, 147 
informando que ao final da plenária o Conselheiro Celso Arnaldo apresentará planilhas com os 148 
detalhamentos: Recebemos o total de R$ 31.320,00 com as inscrições que foram creditadas direto na 149 
conta arrecadadora do Conselho, recebemos o total R$ 229.500,00 com patrocínios do COFECON, 150 
CORECONS, QUALICORP e o BNB deu a perspectiva de efetuar o crédito essa semana no valor de 151 
R$ 8.000,00, todas creditadas na conta do SINCE. Já as despesas realizadas até a data de hoje 152 
somam R$ 135.953,35, restando a pagar o valor aproximado de R$ 55.000,00 entre o Praiamar Hotel, 153 
Hotel do SESC, fotos e material gráfico da TOP Gráfica. Após todos os pagamentos realizados ainda 154 
sairá da conta do SINCE para a conta do Conselho os valores de ISS retidos e pagos tudo pela conta 155 
arrecadadora do CORECON, cujo valor gira em torno dos R$ 6.000,00 incluindo as retenções que 156 
ainda serão feitas das contas a pagar. O saldo hoje na conta do SINCE é de R$ 106.902,59 em 157 
aplicação financeira. Com a palavra o Conselheiro Leovigildo Cavalcanti de A. Neto informou que no 158 
SINCE aconteceram umas coisas que o deixou chateado, pois já havia sido discutido em plenária que 159 
o CORECON/RN iria defender a constituição da plenária do COFECON onde todos os Corecon’s 160 
teriam acento no COFECON, mas que a Conselheira Fabíola Andréa votou contra, perdendo por 161 
apenas dois votos, assim o CORECON perdeu uma oportunidade de votar nessa nova composição 162 
com toda representatividade dos estados, pois caso a conselheira não tivesse votado dessa forma 163 
poderia ter sido um divisor de águas. Com a palavra o Conselheiro Pedro Segundo de Mendonça 164 
concordou  com as palavras do Conselheiro Leovigildo Cavalcanti e ressaltou que a conselheira votou 165 

http://www.votaeconomista.org.br/
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em desacordo com o que havia sido combinado em plenária. Com a palavra a Conselheira Fabíola 166 
Andréa Leite de Paula disse que quando participou do SINCE em Belém/PA, o Nordeste não 167 
tinha acento no COFECON e o rodízio era a cada dezesseis anos, e achou isso absurdo, com isso 168 
teve a ideia de fazer o Fórum dos Corecons do Nordeste aqui em Natal, em nossa sede, e foi 169 
quando começaram a se articular para a participação de todos, depois conseguiu envolver outros 170 
Conselhos maiores, e quando participou do SINCE em Vitória/ES, conseguiram que todos os 171 
Conselhos participassem do COFECON, e durante a “FEDERALIZAÇÃO” ocorreram desmandos e 172 
participação ineficiente de todos os Conselhos e afirmou que por isto votou contra a federalização, por 173 
não concordar, visto que acho as três Reuniões Ampliadas Anuais e Encontros Regionais já atendem a 174 
este momento presencial e que isso não mudaria as conquistas  do nosso 175 
CORECON/RN, pois sabemos que independente dessa posição o COFECON nunca deixará de 176 
atender às nossas demandas, afirmou a conselheira, pois em toda essa convivência no sistema nunca 177 
o COFECON deixou de atender aos nossos pleitos, inclusive ressaltou que falou três vezes antes com 178 
o presidente Ricardo Valério pedindo para mudar essa proposta para o SINCE, o que não 179 
aconteceu, mesmo ele tendo assumido que faria a alteração, e apresentou os argumentos aqui já 180 
elencados, lembrando ainda que o CORECON/RN sempre foi muito bem reconhecido pelo Sistema 181 
COFECON/CORECON’s à nível de gerência, de presidência e que no ano de 2005 quando conseguiu 182 
o empréstimo para a compra da sede do CORECON ainda não havia nem legislação para tal 183 
procedimento, e mesmo assim o COFECON criou uma resolução que possibilitou a concessão 184 
desse empréstimo para a compra da SEDE, doações para o Auditório, assim mesmo não havendo a 185 
federalização foram possívéis essas conquistas e ressaltou ainda que não há viabilidade econômica – 186 
financeira para a federalização do sistema. A Conselheira disse em resposta ao comentário do 187 
Conselheiro LEOVIGILDO sobre a não doação de patrocínio do CORECON-SP, ela argumentou que 188 
esta dificuldade de patrocínio deve-se ao relatório da CTC do COFECON sobre os recursos destinados 189 
a Ordem dos Economistas do Brasil-OEB e nada tem a ver com o momento de votação da plenária do 190 
SINCE. Com a palavra o presidente Ricardo Valério Costa Menezes, informou que mesmo não 191 
havendo motivos para a retirada da proposição, já que havia outras proposições no mesmo propósito 192 
pela Federalização oriundas de outros Estados, e assim o assunto independente da proposta do RN, 193 
seria colocada em discursão como foi feita pelo Presidente do Corecon/SE, porém o presidente 194 
Ricardo Valério destacou que ainda assim, para não desgostar a conselheira Fabíola Andréa, embora 195 
a mesma não tivesse motivos, segundo ele, já que ela fora convocada, mas não participou nem da 196 
elaboração das proposições, bem como não participou da Plenária, por motivos de trabalho, que 197 
aprovou as mesmas, o presidente afirmou que dentro do espírito da boa vontade, encaminhou uma 198 
nova proposição com a inclusão de somente mais três vagas para o Nordeste para a Superintende do 199 
COFECON, Aline via Maíza e depois direto do seu e-mail, também para a Superintendente, pedindo a 200 
substituição da proposta original, e que foi constatado com a superintendente e a própria Maíza horas 201 
antes de iniciarem as discussões no SINCE, mas que a Superintendente Aline não achou convincente 202 
fazer a alteração, ressaltando que as propostas colocadas já tinham sido aprovadas em plenária. O 203 
presidente ressaltou que, essa questão da retirada da proposição não acatada pela superintendente, 204 
não tem nada a haver com o mérito da posição tomada pela conselheira Fabíola, de votar contra a 205 
proposição do Nordeste, e foram estas as alegações feitas pelos Conselheiros Leovigildo Cavalcanti e 206 
o Vice-Presidente Pedro Segundo, foi a proposição defendida pelo Presidente do Corecon de Sergipe, 207 
Senhor Lion, e perdida por dois votos, nos quais foram computados contra a pretensão dos Estados 208 
das menores arrecadações, perdida com a contribuição do voto da Conselheira Fabíola Andréa, sendo 209 
este o mérito da questão. Feitos estes esclarecimentos, o presidente Ricardo Valério fez um apelo 210 
para que se mantenha a paz e a harmonia entre todos, de modo que o Corecon-RN, possa continuar 211 
contando com a participação de todos os conselheiros de forma integrada e participava. Ele ressaltou 212 
ainda que, todos os dirigentes que já passaram ao longo dos mais de 30 anos de existência do 213 
Corecon-RN, igualmente tiveram méritos nas suas gestões, não cabendo os comentários  feitos pela 214 
Conselheira Fabíola Andréa que fica parecendo que somente agora nas gestões recentes o Corecon-215 
RN, está se destacando, já que em sua fala a mesma alegou que antes da atual gestão já se fazia 216 
atuações na rua, na Universidade  como na Semana do Economista, o que é verdade, e nunca foi 217 
contestada por isso. O Presidente disse que ao contrário, todas as realizações feitas anteriormente, 218 
continuam sendo aplicadas e aperfeiçoadas e se estamos conquistando novos espaços e 219 
oportunidades no mercado de trabalho e maior reconhecimento da mídia e da sociedade, é um ótimo 220 
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resultado, sinalizando que estamos crescendo, graças ao mérito do trabalho do Corecon/RN ao longo 221 
dos anos e ampliada nas suas sucessivas gestões, acumulando-se experiências, e que passamos a 222 
dar maior visibilidade e materialidade às ações, e isto somente tem engrandecido o Conselho. O 223 
Presidente destacou ainda, que desconhece que em tempo algum, tenha ouvido de algum presidente, 224 
conselheiro, economistas ou funcionários, qualquer afirmação de desmerecimento a nenhuma gestão 225 
passada, e que o fato do Presidente do COFECON Julio Miragaya ter enaltecido o SINCE como um 226 
dos melhores já realizados nos 25 anos de sua existência, é motivo de orgulho para todos nós, e não 227 
sendo necessário ficarmos comparando com nosso passado recente, igualmente cheio de ações bem 228 
sucedidas. Se avançamos mais ainda, no trabalho iniciado na gestão passada em relação a aberturas 229 
de mercado para os Peritos, na mediação e Arbitragem, presenças na mídia e maior visibilidade 230 
conquistada pelo Conselho, ótimo, vamos buscar novos avanços, enalteceu que a vitória é do 231 
CORECON-RN, e não uma conquista pessoal de qualquer presidente, e vamos todos sentirmos parte 232 
destas conquistas como de fato é de todos, conclamou o presidente em tom conciliador. O Presidente 233 
Ricardo Valério finalizou dizendo que durante o período de pedido de retirada da proposta a 234 
Conselheira Fabíola alegou que o grupo político do RN era contra a proposta e finalizou dizendo que o 235 
grupo político do Conselho do RN se resumi à Plenária do CORECON-RN. Todos obtiveram grandes 236 
vitórias igualmente ao feito que obtivemos agora no SINCE, na presença da mídia e maiores 237 
visibilidades conquistadas pelo Conselho. A realização do SINCE é uma a vitória do nosso Conselho, 238 
finalizou o presidente.  239 
 240 
DESTAQUE E PERSONALIDADE ECONÔMICOS DO ANO DE 2016: O Presidente informou que 241 
recebemos Ofício Circular do COFECON nº 117/2016, de 06/09/16 que trata da Honraria Destaque 242 
Econômico do Ano para enviamos as escolhas do CORECON/RN até o dia 15/11/2016 para as 243 
seguintes categorias já escolhias na Sessão Ampliada do COFECON no dia 03/09, a seguir: 244 
DESTAQUE TÉCNICO: 1. IBGE; 2. DIEESE e 3. FAPESPA; DESTAQUE ACADEMIA: 1. UFRJ; 2. 245 
FGV/RJ e 3. UNICAMP; DESTAQUE MÍDIA: 1. GLOBO NEWS; 2. Valor Econômico e 3. Carta Capital. 246 
Recebemos também Ofício Circular do COFECON nº 133/2016, de 19/09/16 que trata da escolha da 247 
Personalidade Econômico do Ano para as seguintes categorias já escolhias na mesma Sessão 248 
Ampliada do COFECON no dia 03/09, a seguir: PERSONALIDADE ECONÔMICA: Carlos Francisco 249 
Theodoro Machado Ribeiro de Lessa, Gesner José de Oliveira Filho, Maílson Ferreira da Nóbrega, 250 
Raul Wagner dos Reis Velloso, Rubens Rogério Sawaya, Paul Israel Singer, Patrícia Ullmann Palermo, 251 
Antônio Corrêa de Lacerda e Tânia Bacelar de Araújo. Após amplo debate foram obtidos os seguintes 252 
resultados: DESTAQUE TÉCNICO, foi escolhido o IBGE com cindo votos, DESTAQUE ACADEMIA, foi 253 
escolhida a FGV/RJ com seis votos, já o DESTAQUE MÍDIA foi escolhido o Jornal Valor Econômico 254 
que obteve oito votos. Quanto à PERSONALIDADE ECONÔMICA DO ANO DE 2016, foi escolhido o 255 
Economista Raul Wagner dos Reis Velloso com o total de quatro votos.  256 
 257 
PATROCÍNIO DE PASSAGENS AÉREAS PARA XI SOBER: O Presidente colocou em discussão 258 
sobre a possibilidade do CORECON/RN patrocinar passagens aéreas para o XI Congresso Regional 259 
da Sociedade Brasileira de Economia, Administração e Sociologia Rural – XI SOBER – NE, que será 260 
realizado pela UERN/Faculdade de Ciências Econômicas de Mossoró, no período de 16 a 18/11/16 na 261 
UERN/Mossoró, cujos valores pleiteados são: duas passagens aéreas Salvador/Fortaleza/Salvador 262 
que totaliza R$ 986,00; uma passagem para o trecho de Recife/Fortaleza/Recife no valor de R$ 620,00 263 
e uma de Campina Grande/Fortaleza, ida e volta no valor de R$ 1.110,00. Esses valores são 264 
aproximados, pois são variáveis a depender da data da compra. Colocado em votação, foi aprovado 265 
pela maioria dos conselheiros presentes pela concessão da primeira e da terceira opção das 266 
passagens que totalizam aproximadamente R$ 2.100,00.  267 
 268 
PROCESSOS DE REGISTROS E CANCELAMENTOS: O Conselheiro Celso Arnaldo de Medeiros 269 
relatou o processo de Registro de Diploma, nº 1979, de Fernando do Nascimento Barbosa Júnior, nº 270 
1981, de Reinaldo Martins Barros Cavalcante e nº 1980, de Thales Augusto Medeiros Penha, relatou o 271 
processo de Suspensão de Registro, nº 1873, de Ienilton Alves Gurgel, o Conselheiro Francisco de 272 
Assis R. da Silva relatou o processo de Cancelamento de Registro, nº 765, de Alexandre Henrique 273 
Fialho R. Dantas e nº 1632, de Antonio Gilberto Martins da Costa; relatou o processo de Registro Ativo 274 
com Desconto, nº 1711, de Antonio Carlos Pedroso de Queiroz e nº 244, de Fernando Batista de 275 
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Morais, o Conselheiro Ivanaldo Ferreira de Menezes relatou o processo de Cancelamento de 276 
Registro, nº 1299, de Dilma Lobo de Carvalho, nº 1701, de Dorgival de Souza Freitas e nº1431, de 277 
Lúcia de Fátima dos Santos Costa; o Conselheiro Leovigildo Cavalcanti de A. Neto relatou o 278 
processo de Cancelamento de Registro, nº 1539, de Cícero Torquato da Silva, nº 1444, de Carina 279 
Lopes Queiroga e Silva Barbosa e nº 1929, de João Batista da Silva. Os conselheiros deram pareceres 280 
favoráveis pela aprovação nos demais processos. A Plenária aprovou os pareceres dos relatores.  281 
 282 
INFORMES DOS CONSELHEIROS: Com a palavra o Conselheiro Antonio de Lisboa Batista 283 
agradeceu pela disponibilidade do CORECON/RN em colaborar com a Semana de Economia- SEDER, 284 
que é realizada a cada dois anos, mas em função da realização do mestrado e por limitação financeira 285 
da UERN não será realizada esse ano, só em 2017, outro motivo do adiamento também foi sobre a 286 
PLANDITES. Em seguida foi palavra da Conselheira Fabíola Andréa Leite de Paula sobre a 287 
campanha Outubro Rosa que a mesma faz parte na Secretaria Municipal de Saúde para colocar no 288 
informativo do Corecon e se comprometeu em enviar o material para que seja feita a divulgação 289 
durante o mês de outubro. Por fim, o Conselheiro Leovigildo Cavalcanti de A. Neto fez breve 290 
apresentação sobre a realização da Semana do Economista que foi realizada com muito êxito e fez 291 
agradecimentos ao apoio dado pelo CORECON/RN.  292 
 293 
ENCERRAMENTO: E, nada mais havendo a tratar, o Presidente do CORECON/RN, Econ. Ricardo 294 
Valério Costa Menezes encerrou os trabalhos às dezoito horas e trinta minutos, dos quais eu, Maria 295 
Maíza de Paiva Costa, lavrei a presente Ata que, lida e achada conforme, vai assinada por mim, pelo 296 
presidente e pelos conselheiros presentes. Natal, dez de outubro de dois mil e dezesseis.     297 
 298 
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